

# Korem 082/CPYJ Sukses Selenggarakan Retreat dan Sinergi Tim Pejabat Pemerintah Kota Mojokerto Tahun 2025

Basory Wijaya - [JATIM.DEMOKRAT.CO.ID](http://JATIM.DEMOKRAT.CO.ID)

Feb 4, 2025 - 15:26



Mojokerto – Komando Resor Militer (Korem) 082/CPYJ telah sukses menyelenggarakan kegiatan Retreat dan Sinergi Tim Pejabat Pemerintah Kota Mojokerto Tahun 2025. Kegiatan ini berlangsung selama tiga hari, mulai dari tanggal 2 hingga tanggal 4 Februari hari ini, yang berlangsung di Sasana Krida Jatijejer Trawas Kab. Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (4/2/2025)



Retreat ini diikuti oleh seluruh pejabat eselon II dan eselon III di lingkungan Pemerintah Kota Mojokerto sebanyak 39 peserta bertujuan untuk meningkatkan sinergi dan kolaborasi antar pejabat, serta memperkuat komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.



Dalam sambutan Sekda Pemkot Mojokerto Bpk. Gaguk Triprasyo, ATD.M.M selaku Inspektur upacara pada penutupan Retreat tersebut menyampaikan bahwa, saya ingin menyampaikan beberapa hal, yaitu apa itu Retreat, sebuah konsep yang mengandung unsur kebersamaan atau kerjasama antara satu orang atau lebih untuk menghasilkan sesuatu yang lebih baik dan lebih besar jika dibandingkan dengan dikerjakan sendiri-sendiri.

“Untuk bisa mencapai tim yang baik maka kita harus memiliki fisik dan kekompakan serta kerjasama yang baik, untuk itu saya minta apa yang sudah kita peroleh selama 3 hari ini untuk dihayati dan dilaksanakan, serta senantiasa diingat-ingat,” sambungnya.

Sekda juga menambahkan dalam kegiatan retreat, juga ada pembekalan berbagai materi mulai dari wawasan kebangsaan, deteksi dini dan cegah dini, materi pengetahuan senjata dan radio paralel, pengetahuan navigasi darat, caraka malam, team building dan fun games, semuanya itu untuk membentuk fisik dan sinergi yang baik.

“Pemerintah Kota Mojokerto berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan publik, Retreat ini merupakan salah satu upaya untuk mencapai tujuan tersebut,” imbuhnya

Kami juga menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi atas dukungan Korem 082/CPYJ dalam penyelenggaraan kegiatan retreat ini. Kami berharap, sinergi

antara Pemerintah Kota Mojokerto dan Korem 082 dapat terus terjalin dengan baik," tuturnya.

Dalam upacara penutupan Retreat juga dilaksanakan penanggalan tanda peserta dan penerimaan sertifikat secara simbolis oleh Irup kepada peserta serta pernyataan penutupan latihan.

Usai penutupan dilanjutkan dengan ucapan selamat, oleh para pembina dan pelatih kepada para peserta dengan bersalam salaman dilanjutkan dengan foto bersama.

Hadir dalam Retreat tersebut, Bpk. M. Ali Kuncoro, S. STP., M. Si (Pj Walikota Mojokerto), Bpk. Gaguk Triprasyo, ATD., M.M (Sekda Pemkot Mojokerto), Para Kasi dan Pasi Korem 082/CPYJ beserta jajaran perwira Korem, Para Asisten Pemkot Mojokerto, Ka OPD Pemkot Mojokerto, Camat se Kota Mojokerto, Para Kabag Pemkot Mojokerto dan Para Pendukung. (Penrem)